

学校便り

1月号



奄美市立芦花部小中学校

あしら

～芦花部・有良～

創立142周年
米作り
追い込み漁
特認校

令和3年1月29日（金）

芦花部校ブログ



携帯QRコード

『心構えをもちましょう』

校長 今村 敏照

令和3年が幕を開け、早くも1か月が経とうとしています。冬休み中は、ご家族で大切な時間を過ごされたかと存じます。

始業式では、子どもたちに次の3つのことをお願いしました。①「生活リズムを整える」、②「新年の目標を再確認する」、③「心構えをもつ」です。特に③については、進学する中学3年生・小学6年生はもちろん、学年が1つ上がって後輩が増える在校生にとっても大切なこと。3学期中に“心の準備＝心構え”をしっかり整えてほしいと思います。

今年も昨年同様、職員一同、保護者・地域の皆様とともに彼らの更なる成長を支えていく所存ですので、あらためてよろしくお願いいたします。



新春シマグチかるたとり大会

遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。コロナ禍において、何かと気を使い始めて1年が過ぎようとしています。そんな中、今年から初めて実施することになった行事があります。『新春シマグチかるたとり大会』です。



NPO 法人奄美島おこしプロジェクト様から、奄美市の全学級に『島口かるた』を提供していただいています。そのかるたを存分に使いながら、島の方言や格言を学ぶことをとおして、郷土愛を高めることがねらいでした。

当日は、NPO 法人奄美島おこしプロジェクト理事長伊波様や、事務局長の大田様にもお越しいたいただき、方言の話を交えながらかるたとりを楽しみました。

自然体験活動がとても充実している芦花部校ですが、文化的な分野もますます充実させていきたいと思えます。



学校給食週間

1月18日～22日は学校給食週間でした。毎日地元の食材を使ったメニューがあり、給食の放送では、委員会の子もたちが、郷土食材の説明を行いました。22日には、栄養教諭をお招きし、全学級食育の授業を行いました。発達段階に応じた内容を子どもたちは学ぶことができました。



郷土の料理や食材について学ぶことをとおして、子どもたちには郷土を誇りに思う気持ちも高めることができました。



入学説明会・授業体験見学

22日（金）に新1年生（小・中）の入学説明会・授業体験がありました。現在のところ、小学校の新1年生が3名、中学校の新1年生が5名入学予定です。それぞれ楽しい授業体験ができたようです。その後、入学説明会を行いました。子どものみならず、保護者の方々も進学に対する意識が高まったのではないかと思います。



お知らせ

☆2学期振り返りアンケート集計結果について☆

裏面に、集計結果を掲載します。コメント欄の掲載は割愛させていただきますが、お子さん一人一人に対する保護者の皆様の愛情が感じられるものばかりでした。

学校としましては、裏面下記の「3学期に向けて」欄に記載している5項目を共通理解し、特に重点的に指導していくことにしています。3学期末に再びアンケートを実施予定です。よろしくお願い致します。